

Seremi de Educación Pablo Selles deja su cargo tras un año y medio

RENUNCIA. En horas de la tarde de ayer surgieron desde la institución los rumores que incluso sus cercanos le habrían hecho una despedida. Mineduc confirmó salida.

Redacción
cronica@diarioatacama.cl

El seremi de Educación, Pablo Selles, renunció a su cargo y se desempeñará hasta el día de hoy en el servicio. Así lo confirmó el Ministerio de Educación que fue consultado por este Diario luego que en horas de la tarde de ayer comenzó a sonar un fuerte rumor respecto a su salida.

Incluso durante ayer trascendió que tuvo una reunión con algunos funcionarios, en específico una junta de despedida a la hora de colación.

“La Subsecretaría de Educación informa que ha aceptado la renuncia voluntaria del actual seremi de Educación de la región de Atacama, Pablo Selles Ferres, a contar del 15 de julio de 2025. La subsecretaría agradece el compromiso y trabajo desempeñado por Pablo Selles, desde que asumió el cargo en febrero de 2024”, explicó el Mineduc.

Consultado por este Diario, Pablo Selles, dijo que la vocería oficial era el Ministerio de Educación.

RECORRIDO

Pablo Selles, asumió el cargo de

1 de febrero de 2024, Pablo Selles asumió como seremi de Educación en reemplazo de Gabriel González, quien estuvo en el puesto desde marzo de 2022

seremi de Educación de Atacama el 1 de febrero de 2024, un profesor de Educación Básica con mención en Ciencias Sociales del partido Convergencia Social, esto luego de la renuncia de Gabriel González en medio de la crisis educativa donde hu-



EL SEREMI DE EDUCACIÓN PABLO SELLES DIJO QUE EL MINEDUC ERA EL CANAL OFICIAL DE ESTE TEMA.

bo un extenso paro de profesores. Sin embargo, la elección no estuvo exenta de polémica, ya que luego que se dio a conocer su nombre, se filtró un video en las redes sociales, en el que apa-

recía saliendo del Estadio Santa Laura junto a otros hinchas vestidos con las camisetas de la Universidad de Chile, increpando a funcionarios de Carabineros por su actuar. Selles dijo

“asesinos conch”.

También ha sido para muchos un ejemplo de superación y de inclusión, porque él nació con acondroplasia, un tipo de enanismo.